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８日の朝には雪が積もりお天気も心配でしたが、９日の今庄３

６５スキー場は天気にも恵まれ、しっかりとスキー実習をするこ

とができました。学校を７時過ぎに出発し、８時１５分にはスキ

ー場に到着。９時には、実習を開始することができました。スキ

ー場に早く着いたので、荷物を置いたり用具を借りたりするのが

スムーズにでき、時間を有効に使った実習となりました。

６年生の子どもたちは、２回目ということもあり、スムーズに

実習に入ることができました。５年生の初めての子たちも、少人

数のグループで担任やボランティアの指導者の方が入っていただ

いたことにより、上手に滑れるようになりました。多くの子ども

たちが、スキーを楽しみ、好きになってくれたと思います。

澤村 弥兵衛さん、植田 浩史さん、吉澤 利明さん、上野 信次

さん、角間 俊宏さん、山口 弥生さんには、お忙しい中ボランテ

ィアとしてきていただき、きめ細やかな指導をしていただきまし

た。本当にお世話になり、ありがとうございました。

６年生の子どもたちの感想です。

今年も「お話ポッケ」さんの協力で、絵本

の広場を開催することができました。３階の会議室に絵本をいっぱい並

べて、読み聞かせをしていただいたり、友だちと読んだり、一人で寝転

がって読んだり、一時間たっぷりと絵本と過ごします。今年も、読み聞

かせボランティアのみなさんには、ボランティアとしてお世話になりま

す。２２日の２校時には、１年生が早速行って、楽しそうに思い思いに

絵本と過ごしていました。

・久々のスキーだったので不安でした。何度かこけましたが、すべれてよかったです。昼のカレー もおいし

くて、やる気がでました。昼も気持ちよくすべれて楽しかったです。

・正直言ってスキーがいやでした。こけると痛いし、上手にすべれるか心配でした。スキー場に着くと空気が

よかったです。上手にすべれたらものすごく楽しくて、何回も何回もしたくなりました。初めはいやだったけ

れど、帰るときは「まだしたかったなぁ。」と思っていました。



1 日 青少年を育てる湖東の集い

2 月 １日入学・入学説明会14:00～15:30

3年昔のくらしの話②野村しづかずさん

3 火 きらくに相談日 ２１日のわくわくタイムは、体育館で「全校

4 水 ○×クイズ」を、児童会の企画委員会が開催し

5 木 委員会活動⑥ てくれました。

6 金 3年昔のくらし体験9:30～12:00能登川博物館 Ｑ１：ドラえもんは、生まれたときから青かっ

7 土 た。

8 日 Ｑ２：ちょっと昔には、アスレチック富士山と

9 月 6年喫煙防止教育② いう遊具があった。

10 火 児童集会① Ｑ３：湖東第一小学校で、一番多い名字は澤村

11 水 建国記念の日 ですが、２番目に多い名字は廣瀬である。

12 木 クラブ活動⑥3年生見学 など、アニメや学校に関する問題で、全校のみ

たてわり交流給食・たてわり遊び んなが楽しみました。

13 金 4年「育ちゆくからだと私」保健学習⑤

14 土

15 日

16 月 なかよし(特別支援学級)交流会

13:30～15:00湖東中学校

17 火

18 水 たてわり活動

19 木 クラブ活動⑥最終

20 金 第１回ＰＴＡ評議委員会19:30～

21 土 答えはＱ１ ×(正解は黄色） Ｑ２ ○ Ｑ３ ×(正解は西澤)

22 日

23 月 6年食の匠出前授業③④

24 火 税理士の荻田さんに来ていただき、「税」に

25 水 ついて学びました。

26 木 4年Ñ成人式 2月分給食費振替日 税金の仕組みや使われ方などを教えていただ

27 金 きました。1,000万円分のお金も持たせてもら

28 土 いました。これから、社会科の学習で、租税の

大切さやわたしたちが税金の使

われ方をしっかりとチェックし

ていくことの大切さなどを学ん

でいきます。寒く、空気が乾燥する日が続いています。

本校では、冬休み明けに数名インフルエンザ

に感染した子がいましたが、現在は０の状態

です。県下では22日現在、4,049名東近江市

427名の児童、生徒が罹患しています。

まだまだ油断できない状況です。「早寝・早

起き・朝ごはん」の規則的な生活と「うがい

・手洗い」の励行にご協力をよろしくお願い

します。

1,000万円分のお金

(もちろん見本です)


